
 

 

令和５年度教育委員会第１８回定例会議事日程 

 

１ 日 時 

令和６年（２０２４年）２月２１日（水）午前９時３０分 

 

２ 場 所 

八王子市役所 本庁舎 議会棟４階 第３・第４委員会室 

 

３ 会議に付すべき事件 

第１ 第４９号議案 八王子市立学校教職員人事の内申に関する事務処理の報告に 

ついて 

第２ 第５０号議案 第４次八王子市教育振興基本計画策定検討会参加者の選任に 

ついて 

第３ 第５１号議案 八王子市第五次特別支援教育推進計画を踏まえた特別支援学級

（知的障害）再編の基本計画について 

 

４ 協議事項 

 （１）八王子市立小中一貫校の開校について               (教育指導課) 

 

５ 報告事項 

（１）令和６年度（２０２４年度）教育予算の内示状況について (教育総務課) 

（２）令和５年度（２０２３年度）八王子市立小・中・義務教育学校合同作品展 

第１９回「おおるり展」の実施結果について (学務課) 

（３）第７４回全関東八王子夢街道駅伝競走大会の実施結果について (スポーツ振興課) 

（４）令和６年度（２０２４年度）青少年海外交流事業の実施について   (学習支援課) 

 

６ その他 

 第４９号議案から第５１号議案及び協議事項「八王子市立小中一貫校の開校について」

については、非公開になることが見込まれる。 

 


